



今年も火男火壳神社へ初詣に出かけました。
多くの参拝者に混じって
今年一年の健康とご多幸を祈願しました。

まごころ新聞

第12号

株式会社 真心 広報部
2017年2月10日発行



本年もどうぞ
よろしくお願いします。
代表 秋吉ふさよ



まごころホームページ

[http://www.
beppu-magokoro.com](http://www.beppu-magokoro.com)



ホームページとは新聞のバックナンバー
も、ご覧いただけます。

旧年中は、ご利用者様並びにご家族様、
そして地域の皆様、関係団体各位から
の温かいご支援とご協力を賜り、無事、
新春を迎えることができましたことを
心より御礼申し上げます。
今年も、利用者様の身体的・精神的自立
支援を図りながら職員一丸となり、
昨年に引き続いで、今年も
『愛と笑い』

をテーマに頑張りたいと思います。
皆様のご協力を頂きつつ、愛される施設、
我が施設にしかない色・特徴を確立して
いきたいと思っています。
どうぞよろしくお願い致します。

旧年中は、ご利用者様並びにご家族様、
そして地域の皆様、関係団体各位から
の温かいご支援とご協力を賜り、無事、
新春を迎えることができましたことを
心より御礼申し上げます。

今年も、利用者様の身体的・精神的自立
支援を図りながら職員一丸となり、
昨年に引き続いで、今年も
『愛と笑い』

十二月十七日は
いつくしみ児童と
の交流会がありま
した。



クリスマスに
ちなんだ劇や
ハンドベルの演奏。
利用者様と一緒に
クリスマスソング
を唄い楽しい交流
会でした。



音楽会

「新春演奏会」が開催され、
デイホールに太鼓や琴などの
音色が響き渡り、新年を感じ
るひと時でした。



笑いヨガ

獅子舞

まごころの利用者様が
無病息災で元気に

過ごせますように。

初めて職員中心で「笑いヨガ」
を行いました。不慣れな事もあり
戸惑う職員を利用者様がリードする
場面もあり、ぽかぽかなる
「笑いヨガ」になりました。



クリスマス会

十二月二十日、
クリスマス会をしました。



誕生日会



十一・一月生まれの
利用者様の誕生日会を開催。

十二月はオカリナ演奏の慰問もあり、演奏に合わせ唄つたり手拍子したりと楽しい誕生日会になりました。



今年もデイサービスまごころにサンタがやってきました。
プレゼントを受け取った利用者様は大喜び、
そんな興奮冷めやらぬ中でクリスマス会へ突入。
皆でクリスマスソングを元気に唄つた後は、
皿回し、ギター演奏、ひよこのダンスと楽しいクリスマス会
となりました。

2・3月の予定

- ・誕生日会
- ・節分
- ・笑いヨガ
- ・家族会
- ・しだれ梅見学



連絡先

ご意見・ご感想、また
施設利用希望の方など
お気軽にご相談ください。

真心 まごころ

〒874-0841 別府市竹の内4組の1

TEL 0977-75-8851

担当：秋吉まで

福笑い

「福笑い」は、田舎で遊ばれてきた日本伝統的な遊び。
正月に遊ばれる「福笑い」は、出来上がった顔は・・・
大笑いの利用者様でした。

餅つき

恒例の餅つきを十二月二八日、
冬晴れの中行いました。

利用者様数名も杵を持ち餅つきを体験、つきあがつた餅は手早く丸めたり餡をつめたりしました。
昼食では、すき焼きが出て、皆さんお腹いっぱい、
おいしそうに召し上がってもらいました。

